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　★ 学校と保護者をつなぐお知らせです ★　

こうじまち通信 NO.１０２

　１年生の皆様、ご入学おめでとうございます。「こうじまち通信」は、麹町中学校のPTA活動をお伝えする通信紙です。
学期毎に1回以上 運営委員会(主に校長、副校長、役員、全委員長の会議)、学期毎に1回程度 運営常置委員会(主に校長、副校長、役員、全
委員の会議)を開き、保護者としてどのように学校と連携して生徒の学校生活をサポートできるかを話し合っています。この「こうじまち通信」
が、学校と保護者のかけはしになることを願っております。

本号は先日行われたPTA定期総会のご報告と第１回運営常置委員会についてお知らせします。
千代田区立麹町中学校ＰＴＡ　会長　荻原　弘樹

書記　大塚・高田・友澤

今号の

TOPICS
①　PTA定期総会のご報告
②　第１回運営常置委員会のご報告

《PTA定期総会》
　 ５月１４日（金）書面開催

　新型コロナウィルス感染症対策のため昨年度同様書面開催となりました。PTA会則に基づき、会員総数６１１名の
５分の１以上の書面投票をもって総会は成立。議案につきましては、承認１５０票、議長に一任４５９票（内無投票３

９８票）、不承認２票、の合計６１１票で総会議事内容は全て承認されました。

麹町中学校ホームページ内、PTAページの会員ページ内にもご報告を掲載しております。
～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～＊～

《第１回　運営常置委員会》
５月１５日（土）４階　カフェテリアにて

　　 　１０：００～１１：００　運営常置委員会（出席者３６名）

長田校長先生 －挨拶－　
　昨年度着任して以来これだけの人数が集まるのは久しぶり。昨年度は、新型コロナの影響で入学式翌日から休校、６月からの

分散登校で教育活動も見直しを迫られ、できたこと、できないことがありました。その中でも生徒の活動を保証するべく取り組んで

きました。今年度も変異種の影響もあり、現在も緊急事態宣言中です。それにともない宿泊行事が延期となり、開催の時期を探っ

ています。体育祭についても１０月１日に変更となりました。３年生の４クラスが卒業し、１年生は５クラスの入学でした。麹町中学

校を選んで貰えたことを嬉しく思います。それに伴い、会議室やパソコン室が教室になりましたが、これ以上教室を増やすことは難

しい状況です。年度が変わり、これまで在籍していた生徒も新入生も新しい気持ちでスタートを切れていると感じます。

PTAも昨日のPTA総会を境に新しい活動がスタートしました。是非、それぞれの方々がご負担のない範囲で活動を楽しんでほしい
と思います。

菅原副校長先生

　麹町中に着任して４年目で感じることは、PTAの活動が年々バージョンアップしているということです。「自律・尊重・創造」を生徒に
伝えていますが、保護者の皆さんも同様に自分事として捉えていて、何か問題があったら「どうする？、どうしていこうか？」という考
え方になってきている。これまでにいろいろな学校を見てきたが、この学校のPTA組織は日本一だと感じます。今後とも宜しくお願い
します。PTAの皆さまとの窓口は基本的には副校長になりますので、相談相手がわからないときはお気軽に声をかけて下さい。さ
て、ここからは嬉しいお知らせです。
① ようやく普通教室にエアコンが導入されます。今年の夏には間に合うように工事を進めています。
② 今年度、体育館に大きな工事が入り、照明がLEDに変わり、耐震基準のための工事も行われます。そのため、夏休みを挟んで
前後に体育館を使えない時期が発生します。
　新型コロナの影響で、教育活動の変更や中止などを余儀なくされていますが、PTAの活動でもお互いの顔が見える関係、信頼で
きる関係で楽しんでもらいたいと思います。また、子ども達と一緒に教員も成長したいと思います。



荻原PTA会長 －挨拶－
　集合形式で第一回の運営常置委員会にご参加いただきありがとうございます。現在、息子が３年生に在籍しており、過去にふた

りがお世話になっています。また、父親も祖父も麹町中学校の卒業生ということで親子３代にわたってお世話になっています。上

の子の時にはPTAには関われませんでしたが、副校長先生が仰る「日本一のPTA」ということで皆さんの助けを頂きながら１年間
頑張っていきたいと思います。さて、PTAの紹介動画をご覧になったでしょうか？コロナ禍で
PTAの活動も見直されています。今後の活動は、イベントごとにボランティアとしてお手伝いを
頂くことも可能です。このシステムは、以前の会長さんたちが「無理をしないPTA、できる人が
できることを」という想いで２年前から取り組んできました。これまでのように半強制的に行って

きた活動を、ご自身が都合のよいタイミングで無理なく気軽に参加できるシステムです。ここに

お集まりの保護者の皆様以外にも是非広めて下さい。各種委員や役員はハードルが高くて

も、単発の活動や、お仕事の得意分野を活かした活動などちょっとでもお手伝いできる多くの

方にはボランティア登録をお願いしたいと思っています。そうすることで、もっと気軽に楽しく参

加できるPTAになるのではと感じます。子どもと学校に対してサポートができる、楽しいPTAを
目指しています。

新役員・会計監査・各種委員・専門委員の自己紹介

役員・委員 氏名 自己紹介

会長 荻原 弘樹 PTA会長挨拶

副会長

林 香織 今年のPTAは皆さんがそれぞれ得意分野を持ち合ってできれば。年度末に参加して良かった
なと思ってもらえるようになれば。

岩間 香 コロナで活動制限もあって、力を持て余す人もいるかもしれないが、皆さんと楽しく活動を行っ
ていきたい。

福島 奈々 PTAの役員は初めてだが頑張りたいと思います。

書記

大塚 麗奈 小学校では役員をやっていたことがあるが久しぶりのPTAの活動です。

高田 理尋 小学校ではPTAの経験もあります。娘や娘の友だちのために自分が貢献できることがあれば
取り組んでいきたいと思います。

友澤 潤子 これまでに役員はやったことがないが。みなさんと一緒にやっていきたい。

会計

中尾 文美 楽しくできたらいいなと思う。明るく楽しくいい思い出も作れたら思う。

伊藤 亜希子 息子が楽しく通っている学校に恩返しができれば。購買部担当。

喜多村 尚子 昨年は会計監査で今年は会計担当です。

星野 友紀 千代田区外からの入学。お母さん同士の繋がりもできたら。楽しい1年にしたい。

吉岡 美香 麹中は長女もお世話になっていて生徒を伸ばしてくれる学校。今年は去年以上にみんなが参
加しやすいPTAになるのでは。

門田 恭子 購買部担当。楽しく活動できたらと思う。

会計監査

中村 良 仕事では危機管理を担当し、コロナ対策の責任者も。PTAに携わるのは初めて。

野元 三夏 上の子どももいてこれまでもずっと何らかの係をするようにしている。学校に行く機会に話をす
る仲間ができたり、先生と話したりできる。楽しくやっていきたい。

林 敬淑 ※当日は欠席

学級委員

石神 恵 PTAは小学校でもやってきたが、中学校は3年になって初めて委員になった。子ども歌舞伎を
やっているので何かできれば。

平岡 恵子 学校に入ってから息子が楽しすぎる様子だが、学校のことをもっと知りたくてある方に相談し
たらPTAを勧めてもらった。

植野 淳子 仕事で環境省とのプロジェクトに携わっていて、まちづくりの仕事で地域や学校と関わることも
ある。息子から「たまには仕事以外で活動してよ」と言われて参加。



厚生委員

斉藤 綾 学校のことをもっと知りたくなって委員会に参加しました。

中間 貴恵 息子が給食が大好きでそれならばということで厚生委員をやってみました。

田上 千鶴 初めての中学校生活。楽しそうなのでこれからの活動を楽しみにしている。

ソテツ委員

加藤 円 ※当日は欠席

森本 真由美 子ども向けにコミュニケーション講座ができたらいいなぁという気持ちで立候補。コロナの影響
で実現できるかどうかもわからないが、子どももお友達も大切にできるような講座ができたら
いいなぁと思っています。また、保護者の方を対象にお子さんとのコミュニケーションがうまく
取れるような講座もやってみたい。自分ができることをやってみたい。

渋谷 幸子 特にスキルはないかもしれないが、子どもには色々なことにチャレンジして欲しいと思ってお
り、自分も一緒にチャレンジする。楽しく協力して委員会活動をやりたい。

宮山 美佐子 ※当日は欠席

広報委員

根市 加奈子 子どもが1年の頃から広報委員を担当で写真を撮っている。委員長は初めて。

秦 笑子 公立の教育に興味をもっていることもあって立候補。娘は学校を楽しんでいる。個人的には文
章を書いたりすることは好きなので、子ども達の活動を保護者にも伝えていきたいと思う。

谷本 ジュイン 皆さんと一緒に何か楽しい活動ができれば嬉しい。

銕川 陽介 PTA活動についてはあまり知らない。女性が多くてびっくりだが、楽しそうな雰囲気で良かっ
た。広報委員のきっかけは、学校のことがよくわからないためもっと知りたい。子どもが学校を
楽しんでいる理由を知りたい。

IT委員
丁 俊華 小学校ではITのサポートをしている。Webサイト構築など自分の得意分野を活かせればと思

う。

塚崎 美樹 ※当日は欠席

制服等
検討委員

福井 久乃 この学校はお父さん、お母さんも楽しめる学校。新しい制服を作る際にもLGBTの方にも寄り
添う考え方だった。生徒からも、「認める」ということはどういうことなのかとかお友達と電車に
乗った際にどうなのかというようなことを子ども達から発信された。尊重ということ、寄り添うと
いうことを子ども達から聞いて考えるきっかけにもなった。楽しもうと思えば楽しめる自律な組
織。楽しみましょう。

梅地 幸枝 今の2年生が入学するタイミングで制服を一新した。今後の活動としては①制服のリユースと
②体育着の扱いについて生徒も交えて話し合っていきたい。

伊東 恵理子 小学校では経験あるが中学校初めて。

岩崎 奈津子 これから仕事が忙しくなるかもしれないができる範囲で頑張りたい。

推薦委員

三瓶 千鶴 麹町中も昔とは大きく変化している。先生方や保護者の皆さんが作ってきた素晴らしい学校で
自分も何らかの役割を担えればと思う。

佐藤 裕子 ※当日は欠席

穆 婷婷 子どもがここで学びたいというので他県から引越した。子どもは学校にとても満足している。自
分も日本一の学校だと思う。自分も通いたいと思えるくらいの学校。

【麹町中学校PTAホームページのご紹介】
https://www.fureai-cloud.jp/kojimachi-j/home/index/ptatop

https://www.fureai-cloud.jp/kojimachi-j/home/index/ptatop

